



## Wild Chicks – Jugendtanzgruppe des Faschingsvereins

Der Faschingsverein Kuckuck ist für seine gute Jugendarbeit bekannt. Neben der Prinzen- und Purzelgarde haben auch die Kuckuckskinder regelmäßige Auftritte an den Faschingsveranstaltungen.

Einigen Mädels war es aber nicht genug nur über die närrische Zeit aktiv zu sein, deshalb wurde kurzerhand die Jugendtanzgruppe „Wild Chicks“ ins Leben gerufen. 10 Mädchen tanzen nun zu moderner Musik Choreografien, die sich deutlich vom Gardetanz unterscheiden.

Neben Auftritten auf Polterabenden, Hochzeiten und Firmeneröffnungen konnten die Tänzerinnen einen guten Platz bei der Veranstaltung „Erholung sucht den Superstar“ erzielen (Abei Link zum Artikel im „Freien

Artikel im Freien Wort

